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中国股市如果向全世界开放，会有大量外国投资者投资中国股市吗

不一定会！

A股对非中国籍人开放对股市有什么影响

2018年股市在3587点见顶下跌之后，因为连续的急跌探底，使得市场缺乏做多人
气，两市交投低迷，欠缺应有的市场活跃度，简单来说，就是缺少进场炒股的资金
而间接导致股市持续弱势。

其实，在股市对外开放上已经有了其他的举措，比如QFII，还有近年实施的沪港通
和深港通，都是开通境外资金投资A股市场的渠道。

只是这几个投资引流渠道相对而言在覆盖面上仍有所欠缺，因为QFII主体属于机构
投资者，不是普通投资者；而沪港通和深港通则是来源于我们香港特区的资金，两
者在覆盖面上都具有局限性。

相对比QFII和沪深港通，对非中国国籍的外籍人士开通A股开户渠道则会大大增加
了覆盖面，也就是说，几乎全世界的人都可以来A股开户投资，在开源引流的作用
上也会大幅提升，毕竟参与的潜在人群基数增加了，在一定程度上能够改善A股的
资金活跃度问题，从而有利于股市的发展壮大以及早日接轨国际股市。

关注杰克，让你从股市小韭菜，变成炒股老司机！文中内容仅供学习交流之用，不
构成投资建议！感谢阅读，自媒体码字不易，欢迎点赞评论！

美国疫情的再次失控导致美股崩塌后的资金出逃会涌入国内股市吗

美国的疫情形势依旧严峻，没有出现任何的好转，从目前的新冠肺炎疫情确诊人数
来看，感染人数有继续暴增的趋势，当前最新确诊人数高达255万人。另外，有经
济学家预测，美国GDP数据2020年将下降8%左右。

已经强势反弹近三个月的美股市场，已经在在美东时间6月11日开始调整。未来不
排除二次探底的可能。反观A股，市场始终在3000点左右底部徘徊。中美两个市场
却出现了天壤之别。或许暗示了未来不同的机会。美股市场在疫情扩散的时候强劲
反弹，令世界刮目。市场也在流传“美股牛，人工造”的说法。

今年以来，通过“零利率”尤其是无限量QE，标普500、道指、纳指开启了截至
目前长达3个月的持续反弹。标普500和道指距离前期高点从跌幅33%以上收窄至跌
幅5%左右，纳指则创历史新高。所以我对美股后期的表现是持悲观态度的，极端
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性政策工具的负面作用早晚会爆发，只是在什么时间爆发确定而已。

于世界各国相比，中国最先控制疫情，A股市场却犹犹豫豫反弹乏力。现在的A股
无论从估值还是从经济数据来看，都已经成为了当下世界最好的避险、投资洼地。
近几年外资对A股总的趋势是净流入状态，目前已经持有1万亿元以上市值，成为A
股的一股重要力量，甚至改变了A股的生态。

随着创业板注册制改革的推进，IPO市场有望持续活跃，发行规模仍保持较高水平
。但排队公司规模的增加，也提高了投资人识别投资风险的要求。从近期北上资金
的进入规模持续反弹也可以看出，A股的投资价值吸引着大量外资的流入。不管贸
易还是地缘政治问题，给市场带来的情绪影响是大于实质影响的。

现在的A股无论从估值，还是从经济数据来看，都已经成为了当下最好的避险、投
资洼地。大家或许对外资净流入是否受政治因素影响存在一种隐忧，但是我们看到
即使市场上存在各种解读和猜测，外资近期的流入规模都没有减少反而是扩大了。
尤其投资者追求的都是确定性最高的收益，长期来看面对中国这么庞大的经济体，
只要有非常确定的投资机会，外资的流入趋势不太可能逆转。

经过多年的市场竞争和培育，中国已经有一批企业在各自的领域形成强大的竞争优
势，并参与到全球的产业链中去。再加上以沪深300为主的蓝筹整体估值不高，这
些都是吸引外资的有力因素。长期来看，未来外资不断持续流入A股会成为一种常
态，一方面外资依然很看好国内市场今后的发展，另一方面得益于中国资本市场大
刀阔斧的改革力度释放出来的利好政策。

另外，中国疫情在全球率先好转，受疫情影响较小，不确定性因素最低，经济复苏
最为明显。未来随着监管政策的放松，外资占比会进一步提升。外资在国内资本市
场的投资比重将从5%左右逐步提升至30%，同时外资的到来也会改变A股市场的投
资风格，主要体现在，长期价值投资理念将会成为主流，炒作风气会逐步降低，量
化和对冲投资策略将会显著增加，被动投资品种将会显著增加，散户投资比重会进
一步下降。如今美股的高估值和A股涌现出的更多的投资机会，决定了资金会通过
各种方式流入中国。

美股市场是流动性的狂欢，A股市场却是看全球疫情控制的脸色默默无闻。因此，
美股市场的风险已经重新堆积起来，而A股市场将继续以震荡上扬及各股分化为主
。创业板注册制改革势必会为市场带来流动性预期。

不管是在创业板中寻找龙头，还是在整个A股市场寻找低估机会，这是抓住结构性
良机的关键。现在资本市场的整体收益率持续下行，资金进入股市的预期是存在的
，同时这些低估传统板块的业绩也是真金白银，优秀的公司总会得到市场的认可，
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至于会涨多少只是时间问题了。

为什么外资大举买入中国资产

一方面是国际热钱的趋利性。另一方面是上层实施的经济转型大战略影响。

国际热钱体量巨大，基本都是由一些大型金融机构管理运作。这些机构通过运营为
资本方获利，他们赚取一定额度的佣金。所以必须要一个安全稳定的金融环境，能
在这个环境中长久的持续盈利是最好。

之前美国作为唯一的超级大国，股市十年长牛，成为了国际热钱的最好选择。但这
次疫情，美国体制的问题凸现，社会矛盾加剧。之前一片祥和之下，美联储还能随
意大量印钱，动不动搞什么中等收入陷阱的忽悠，收割其他经济体。老美的各种问
题被大量收割来的资本所掩盖，为了获利，国际热钱大量盘亘在华尔街。但现在美
国数次想剪中国羊毛，都被为上层的各种应对化解，再加上几次国运庇佑。老美收
割没完成，问题显现，它的投资环境不再稳定。所以国际热钱需要一个新的投资环
境，中国成为他们的一个选择。

接下来，彰显我上层领导魄力和智慧的时候来了。这次疫情对我国来说是一次可遇
不可求的机会，其影响力不亚于一次世界大战。用壮士断腕之魄力全面封禁，在三
月底疫情基本得到控制。充分向世界展示了集中力量干大事的优势，凸现我国政体
制度的优越性。在我党的领导下，忍一时之痛，一季度就迅速控制住疫情。而之前
一直叫嚣，抨击我国民主体制的外国政体却把自己国内搞的一塌糊涂。

都说中国最聪明的一群人都在从政，而上层那更是深谋远虑的一小撮人。面对这样
一个机会，那是毫不犹豫，果断出手。取消外资投资A股的额度限制，取消外资在
中国设立基金的股比限制，允许外资控股经营券商业务，允许外资银行直接进入国
内市场开展业务，开放科创板、创业板注册制，沪指指数改革。大招频发，三月份
以后，这么多重要的金融改革一个接一个往外扔。什么意思？告诉国际热钱，别怕
，快来进入A股。用你们信任的外资银行入场，用你们信任的外资券商、基金运作
，不限制你们的投资额度，嫌我大盘指数不健康我也给改了。充分给你们安全的环
境，向上的指数。这么优良的政体下，这么安全的投资渠道保障，进来就跟捡钱一
样的低估值证券市场，你说你来不来捡钱？

我国当前发展已经到了一个瓶颈，基础工业形成的“中国制造”已经没有更大的发
展空间。房市更到了天花板，再推下去问题就不是一般的严重了。所以需要“中国
创造”，必须科技创新。形成更广阔的未来空间，才能带领我国发展更上一个台阶
。科技创新不是嘴上说说，靠一些人才拼命就行的，那需要大量资金。钱从哪来？
你以为印钱就行？我们可不是美联储。所以我们需要吸引国际热钱。国际热钱的体
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量有多大？只要能进来一部分就爽歪歪。

在这样一个档口，国际热钱需要寻找新的安全稳定盈利的投资环境，我国上层果断
出手，启动经济大战略。你刚好需要，我刚好能为你提供，你还不来等啥？

所以这次牛市，是为我国经济转型大战略服务的。是一次战略型牛市，那它的运行
时长和高度都会超出我们的想象。

股票是怎样来到中国的

说到股票是如何引进中国的，这要从“小飞乐”股票说起，它是由上海飞乐音响公
司发行的股票，于1984年十一月十八日在武夷路174号正式开业，是我国改革开放
后公开的第一只股票。

1986年十一月十四日，在北京人民大会堂，邓小平同志接见了美国纽约证券交易
所董事长约翰.凡尔霖，并将一张面额为人民币50元的上海飞乐音响股票赠予约翰.
凡尔霖，俗称为小飞乐的“新中国第一股”让世界为之轰动。因此，在国际社会上
发出了“中国与股市握手”的惊呼。

在会中邓小平同志说到：股票市场并非资本主义所专有，社会主义国家同样也可以
利用这一有效工具发展自己的经济。邓小平的这一举动无疑给了正在蹒跚学步的中
国股市以莫大的肯定与鼓励。

因此，“小飞乐”承担起了我国证券市场从无到有的突破，这也不仅标志着国企改
革进入以产权改革为重心的阶段，同时使企业深化改革转变机制，建立现代企业制
度，成为投身市场经济的“弄潮儿”。
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